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Más inversiones en instituciones locales
Unos 75 millones de pesos entregó la Municipalidad de Avellaneda en subsidios

para escuelas e instituciones. Dinero que es invertido en obras y mejoras

  La jefa de gabinete, Magdalena Sierra, encabezó los actos que se llevaron a cabo en el
Centro Municipal de Arte. Acto por el que la Comuna busca llevar adelante una política
de igualdad de oportunidades y fortalecimiento de todas las instituciones que integran
su comunidad. Aportes económicos con los que se consolida el rol de cada una de ellas,
permitiéndoles crecer en infraestructura y equipamiento.
  En primera instancia fueron 17 clubes de barrio, centros de jubilados y cuarteles de bom-
beros voluntarios los que recibieron subsidios por más de 11.300.000 de pesos, que des-
tinarán a hacer mejoras en sus instalaciones y adquirir equipamiento. "Nosotros llegamos
a todos los vecinos a través de ustedes, y así trabajamos juntos por la inclusión", señaló
Sierra.
  Más tarde, y en el marco del plan municipal "Haciendo Escuela", fueron 33 las instituciones
educativas de los distintos niveles y modalidades, las que recibieron estos aportes munici-
pales por un monto superior a los 63.000.000 de pesos.
  En ese sentido, la jefa de Gabinete destacó: "Ustedes y nosotros ponemos mucho amor
todos los días. La educación es la política pública de mayor jerarquía en el municipio. Ya
no hay vuelta atrás en Avellaneda, nuestra educación pública brilla, al igual que nuestra
cultura y nuestros clubes".
  Junto a Sierra, participaron el subsecretario de Institucionales, Ariel Lerici; la subsecretaria
de Tercera Edad, María Pía Genovese; la titular del Consejo Escolar, Claudia Colaso y o-
tros funcionarios del distrito.
Horas atrás, junto al intendente Alejo Chornobroff, Sierra, inauguró obras en clubes de Wilde y Sarandí: Estrella del Sud y Defensores del Monte.

  Se inauguraron las obras en los clubes Estrella del Sud y Defensores de Monte, donde se concretó una inversión total de más de cinco millones de pesos. En ese marco el jefe comunal,
Alejo Chornobroff agradeció a los clubes por "siempre estar presentes y ser solidarios con cada vecino en plena pandemia".
  Y remarcó: "Necesitamos que todos sepan que tenemos un Estado presente, que los acompaña y que va a seguir transformando cada rincón de la ciudad. Los clubes son fundamenta-
les, ustedes forjan valores y lazos de solidaridad".
  Por su parte, la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra señaló que "para hablar de inclusión e igualdad de oportunidades los clubes son claves. En lugares como estos los niños y niñas
encuentran otras familias y amigos".
  "La inversión que hacemos es para que, a través de cada institución de nuestra ciudad, lleguemos a todos los vecinos y vecinas" recalcó Sierra.
  En el Club Estrella del Sud en Wilde se cambió el total de su cubierta y se puso en valor la pared lateral, mientras que en Defensores del Monte se refaccionó el buffet, cocina, quincho
y se colocó la protección en las luces de la tribuna.

García recorrió hospitales provinciales
  El Defensor del Pueblo de Avellaneda Daniel García realizó una recorrida en 3 de los 4 Hospitales Pro-
vinciales ubicados en Avellaneda, para poner a disposición de las instituciones médicas el servicio de la
Defensoría.
  El primero en visitar fue el Hospital de Wilde donde fue recibido por su director ejecutivo Daniel Vidotto-
Nos hizo conocer las instalaciones y el estado de ellas, por cierto, gran cambio al de la gestión pasada. La
conversación giro como era de esperar a la situación sanitaria del momento.
  En el Hospital Presidente Perón, se reunió con el director Alejandro Oleiro, quien comentó que de 10 ca-
mas de terapia intensiva se llevaron a 18., situación del hospital en los casos de COVID19 y como se de-
sempeñan en estos sucesos. Se resalto en la charla la excelente campaña de vacunación llevada a cabo
por el Municipio de Avellaneda con más de 150.000 vacunados.
  Por último, en el Hospital Pedro Fiorito, García fue recibido por la directora ejecutiva Dra. Isabel Masso
y el doctor Salvador Caputo. Se hablo de las exigencias de médicos, medicas, enfermeros y enfermeras
que están cumpliendo una labor descollante y agotadora como requiere esta Pandemia, y que el nosocomio
está al tope de camas cubiertas.
  Cabe recalcar que esta Defensoría estará en todos los casos cuando se la requiera, con su
personal y voluntariado.
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Sierra recorrió
obras en escuelas
  Enmarcada dentro del Programa Nacional "Argentina unida por la
educación y el trabajo", la jefa de Gabinete de Avellaneda Magdalena
Sierra visitó la Escuela Primaria Nº 43, el Jardín 933 de Wilde y la
Escuela Secundaria Nº 29 de Avellaneda Centro, para conocer los a-
vances en las obras de pintura que se llevan a cabo en cada uno de los
establecimientos.
  Mediante la iniciativa del Ministerio de Desarrollo Social de la Nación
"Argentina unida por la educación y el trabajo" se busca redirigir los
programas sociales al trabajo, para que los niños y niñas puedan lle-
var adelante el calendario escolar en mejores condiciones edilicias.
  Desde el municipio se trabaja con la educación como una política
pública prioritaria e indispensable. Por tal motivo son veinte entidades
educativas locales que están dentro de este proyecto y que garantizan
el trabajo de muchos vecinas y vecinos de Avellaneda.
  Acompañaron a Magdalena Sierra en el recorrido, la presidenta del
Consejo Escolar, Claudia Colaso, el subsecretario de Economía Popu-
lar, Diego Barlotta, además de las autoridades correspondientes a ca-
da establecimiento.

Massa: "Ver a los trabajadores
y empresarios juntos es el símbolo de
la argentina que queremos construir"
  Así lo expresó el presidente de la
Cámara de Diputados de la nación
al participar del cierre de uno de
los 18 seminarios realizados por
la Escuela de Gobierno y Política
Públicas del FR (ProyectAR), y
luego de resaltar que 2500 alum-
nos están a punto de recibir su di-
ploma.
  Massa y la directora de Proyec-
tAR, Mónica Litza, fueron los en-
cargados de presentar el cierre del
curso que coordinó Julián Domín-
guez sobre el sistema agroalimen-
tario y la industria automotriz donde también expusieron el presidente de Toyota Argentina, Daniel Herrero
y el Secretario General de SMATA, Ricardo Pignanelli.
  "El trabajo de la Escuela de Gobierno refleja el símbolo de la Argentina que tenemos que construir. A partir
del trabajo de Mónica Litza y de Julián Domínguez tenemos en la misma mesa a empresarios y trabajadores",
dijo Massa en su calidad de presidente del Consejo Académico de ProyectAR.
  En un día de mucha actividad, Masa quiso estar en un panel que, según sus palabras, "refleja lo que quere-
mos construir en la argentina. Trabajadores y empresarios sentados en la misma mesa mostrándole a futuros
dirigentes un camino, un rumbo para nuestro país. Producción y desarrollo con todos los sectores involu-
crados en el mismo objetivo".
  "SMATA y las terminales automotrices son orgullo y símbolo de la argentina que tenemos que construir,
pero, además, todo el sector autopartista trabajando con el Congreso en la nueva Ley del sector es la demos-
tración de que cuando nos sentamos a la mesa, pensamos juntos, buscamos inversión, buscamos trabajo e
innovación, somos capaces de conseguirlo", afirmó Massa.
  La vicepresidenta del Correo Oficial y directora de ProyectAR, Mónica Litza, resaltó también la apertura de
la escuela de gobierno, y "el enorme valor que genera para los futuros líderes y lideresas de nuestro país ver
al sector privado, a los trabajadores, a quienes toman decisiones y a la academia, involucrados en el proceso
de capacitación. Nos sirve también como símbolo, como dijo Sergio Massa, del esfuerzo conjunto para la Ar-
gentina del futuro, la argentina que queremos construir entre todos".

Con Ferraresi y Arroyo,
se inauguró el edificio
del Jardín Maternal N° 1
 Junto al intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff y la jefa de Ga-
binete, Magdalena Sierra, el ministro de Desarrollo Territorial y
Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi y el ministro de Desarrollo So-
cial, Daniel Arroyo, encabezaron el acto inaugural de las obras realiza-
das en esta institución educativa para primera infancia, ubicada en
Av. Roca y Levalle.
  “Nuestro desafío es que cada jardín de infantes municipal, tenga un
jardín maternal de referencia, que sea un lugar de contención para to-
dos los pibes y pibas, con las mejores condiciones”, señaló Ferraresi.
  Por su parte, el ministro Daniel Arroyo sostuvo: “El jardín maternal
es la puerta de entrada para iniciar un proceso educativo, y lo importan-
te acá adentro es el acompañamiento, la pasión y la contención. Nuestra
tarea es lograr que todos los chicos y chicas tengan un gran lugar. Y
cuando tengan esas oportunidades, vamos a estar orgullosos de todo
lo que se ha logrado”.
  En tanto, Chornobroff, afirmó que “estamos poniendo en valor el tra-
bajo del Ministerio del Desarrollo Social. Con ese trabajo comprometido
estamos llegando a barrios y lugares más vulnerables. El desafío es lo-
grar que la infancia de cada niño tenga igualdad de oportunidades”.
  Mientras que Magdalena Sierra, madrina de la institución, afirmó:
“Hace un tiempo atrás decidimos que los jardines maternales pasen al
área de Educación. Desde la gestión trabajamos en coordinación con
la Nación, para el bien de todos y todas los vecinos de Avellaneda”.
La obra realizada se concretó gracias a una inversión total de la Nación
y el Municipio que supera los 19 millones de pesos.
  Junto a los ministros y las autoridades municipales, estuvieron pre-
sentes el Subsecretario de Primera Infancia del Ministerio de Desarrollo
Social, Nicolás Falcone; el presidente del Concejo Deliberante, Hugo
Barrueco; la Secretaria de Educación de Avellaneda, María Laura De
Vincenti; la Subsecretaría de Niñez, Adolescencia y Familia, Lorena
Ramundo; y el Secretario de Obras Públicas, Gastón Seillán.

Otra vez, un Infanzón en problemas:
Circulaba en un auto con pedido de secuestro
La familia Infanzón no para de generar hechos policiales. Desde la intendencia berazateguense del ya fa-

llecido tío Carlos, otrora socio de Juan José Mussi en la política, y millonario en muy poco tiempo, incluso con
ex funcionarios de su mayor confianza de aquella gestión muncipal de Berazategui que hoy siguen sosteniendo
fuertes negocios financieros en la calle Alsina de Quilmes Centro, hecho que hemos publicado en varias
oportunidades. Pero claro, la Justicia pocas veces investiga el poder y sus protagonistas (por ahora…).
  Pero no vayamos por las ramas, ya que hablábamos de la familia de Carlos Infanzón, recordemos el raid del
'Gordo' Sebastián (41 años) es conocido en la zona sur, con varias causas encima, una de ellas iniciada por
el joyero quilmeño, Roberto Petroni. "Seba" tiene en sus espaldas varias acusaciones por estafa. Negocios
tremendamente menores a los que tenìa el Gordo Carlos, aquel olvidable ex Jefe Comunal.
  Ahora es el turno de Christian Infanzón , su hermano, se supo de fuentes policiales que fue aprehendido
por circular con un automóvil con pedido de secuestro. El operativo fue llevado adelante por la Seccional 5ta
de Berazategui ayer 28 de junio.
  El relato del hecho indica que Christian circulaba a bordo de un Volkswagen modelo Suran de Color Gris do-
minio colocado MPB453 cuando fue aprehendido, ya que pudo comprobarse que los papeles del rodado no
era coincidente con el grabado de chasis, ni el que poseía en sus cristales. El parte agrega: "Se establece que
posee gravado de autopartes con el dominio NNG110, de esa forma se constata que la unidad posee pedido
de secuestro activo de fecha 13 de marzo de 2021 bajo la caratula de ROBO AUTOMOTOR con intervención
de la UFI 11 DE Lomas de Zamora , por lo que se procede al secuestro del rodado y a la aprehensión CHIS-
TRIAN RAUL INFANZON. FDO. PABLO FESTORAZZI- SUBCOMISARIO JEFE".
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Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes

Carrocerías de todo tipo - Encerado Manual -
Como nuevo

Usted ya nos conoce!!!

LAVA AUTOS
"CAR -  SERVICE"

El fiscal sigue investigando la muerte
del Presidente del Consejo Escolar
  La noticia sacudió a la política regional. El presidente del Consejo Escolar de Berazategui,
el mussista Héctor Peñalva, fue encontrado muerto dentro de su automóvil que estaba incen-
diado. Parte Policial Completo
CCAR. INCENDIO DE VEHICULO (OBITO EN EL INTERIOR)-
SUPERINTENDENCIA REGIÓN AMBA SUR I.
ESTACION DE POLICIA DEPARTAMENTAL DE SEGURIDAD BERAZATEGUI
COMANDO DE PATRULLAS BERAZATEGUI.
FECHA: 02 DE JULIO DE 2021
VICTIMA:
HECTOR ANIBAL PEÑALVA, arg 50 años ddo. 363 e/ 310 y 311 Ranelagh BZ DNI 21.648.989.
EXTRACTO: Fecha, personal CP BZ, desplazan por llamado del COM a calles 33 y 159  por
incendio de vehículo, arribando al lugar observando un vehículo Peugeot 405 dominio AZD
666 envuelto en llamas divisando un NN masc en el interior en el asiento del conductor  arribando bomberos quienes sofocan el incendio, Constatando medico de ambulancia
masculino óbito. Refiriendo vecinos que no reconocen el vehículo, y que momentos antes el rodado se encontraba estacionado sobre la cinta asfáltica con un solo ocupante. GTO
realiza relevamiento vecinos y cámaras. Se logra establecer que el occiso resulta ser HECTOR ANIBAL PEÑALVA, quien es Presidente del Consejo Escolar de Berazategui. Presente
en el lugar Sr. Agente Fiscal Dr. Cristian Granados y se preserva el lugar.

Datos preliminares de cómo murió Peñalva
  Tras encontrarlo muerto en dentro de su auto incinerado, el presidente del Consejo Escolar de Berazategui, Héctor Peñalva, habría muerto -según datos preliminares- a causa de
las quemaduras que sufrió en las vías respiratorias a partir del incendio en su auto y no se encontraron -a simple vista- golpes, cortes o heridas de arma de fuego que abonen la hipó-
tesis de que se trató de un crimen. La mitad de su cuerpo, además, quedó completamente carbonizada.
  Trascendió que aún están abiertas distintas líneas de investigación y uno de los principales interrogantes que enfrentan los investigadores es como se originó el incendio dentro
del auto, que sólo afectó la parte trasera del vehículo.
  La investigación està a cargo del fiscal de la UFI 2 de Berazategui, Christian Granados, quien deberá dilucidar qué pasó con Peñalva.

Mussi lanzó la nueva plataforma
web de capacitaciones laborales
  La Municipali-
dad de Beraza-
tegui presentó la
nueva platafor-
ma web capacita-
cionlaboralbegui.co-
m.ar. Esta inicia-
tiva busca forta-
lecer los perfi-
les laborales de
la población en
búsqueda activa
de empleo y así
ampliar sus po-
sibilidades de in-
clusión en el
mercado labo-
ral. Participaron
de la presenta-
ción virtual, el intendente Juan José Mussi y autoridades del Ministerio de Trabajo de la Nación.
  Junto al intendente Mussi, participaron del lanzamiento oficial de la propuesta algunos destacados funciona-
rios del Ministerio de Trabajo de la Nación, como Leonardo Di Pietro, secretario de Empleo; Flavio Gueler, di-
rector de Gestión de Programas de Formación Profesional; y Andrea Franca, referente de la línea de Formación
basada en la Economía del Conocimiento.
  La creación de esta plataforma por parte del Municipio, desde su Secretaría de Trabajo, es parte del proyec-
to de Economía del Conocimiento financiado por el Ministerio de Trabajo nacional, a través de la Secretaría
de Empleo.
  El objetivo es acercar a los berazateguenses capacitaciones virtuales, contenidos audiovisuales y foros.
Algunos de los cursos que se brindan son: Diseño Gráfico, Marketing Digital, Informática Aplicada, Ad-
ministración y Gestión para Pymes, Edición de Fotografías, y Programación Web. Desde 2016 hasta la fecha
ya se capacitaron más de 7.500 vecinos de Berazategui.
  Durante la presentación, el Jefe comunal enfatizó: "Los países del mundo padecen la pérdida de empleo
que genera la pandemia. Seguramente se vienen tiempos muy competitivos en materia laboral. Además, des-
pués de cuatro años de un gobierno que no apostó al trabajo, Argentina viene padeciendo la falta de capaci-
tación. Es así que decidimos prestar este servicio, que tuvo una excelente respuesta por parte de la comunidad,
con más de 500 alumnos inscriptos. Quiero agradecer el aporte económico del Gobierno nacional y el trabajo
de los profesores".
  En tanto, Di Prieto definió a Berazategui como "un relojito del Conurbano" por su buen funcionamiento, y
aseguró: "Los municipios son brazos ejecutores para llevar soluciones a la población y los programas de
formación profesional son un instrumento estratégico en el presente y en el futuro del trabajo. Por eso, es-
tamos muy felices con este lanzamiento y quiero transmitirles el saludo cordial del ministro de Trabajo, Em-
pleo y Seguridad Social de la Nación, Claudio Moroni".

Número de las Noticias
4224-1354
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

C o n c e s i o n a r i a  O f i c i a l  S H I N E R A Y

Según el nuevo informe del Ob-
servatorio de Políticas Públicas de
la Universidad Nacional de Avella-
neda (UNDAV), "en abril del año
2021, el Índice de Producción In-
dustrial Manufacturero (IPI Ma-
nufacturero) presentó un aumento
del 55,9% con respecto al mismo
período del año anterior. Asimis-
mo, el índice de la serie desestacio-
nalizada mostró una suba de 0,3%
con relación al mes anterior, al
igual que la índice serie tendencia-
ciclo que experimentó un avance
de 0,4% con respecto a marzo. Por
último, el acumulado del primer
cuatrimestre del corriente año se
expandió un 21,3% con respecto
al mismo período del año pasado".
"A nivel sectorial -prosigue- los 16
sectores de la industria manufactu-
rera mostraron aumentos intera-
nuales. Vehículos automotores, ca-
rrocerías, remolques y autopartes,
Prendas de vestir, cuero y calzado,
Otro equipo de transporte y Otros
equipos, aparatos e instrumentos
experimentaron aumentos de
756,5%, 328,1%, 315,9% y 311,9%
respectivamente".
  Por su parte, Alimentos y bebidas
(7,2%), Madera, papel, edición e
impresión (12,0%) y Sustancias y
productos químicos (16,8%) com-
putaron incrementos más modera-
dos.
  La utilización de la capacidad ins-

Informe UNDAV

Aseguran que Argentina es uno de los países
de más rápida recuperación de la industria

talada en abril del corriente año se
ubicó en 63,5%, un nivel superior
al 42,0% registrado en el mismo
mes del año pasado.
  Según los economitas, "Argenti-
na se encuentra entre los países
del mundo en los que más se está
recuperando la industria en el 2021.
Por la contención que brindó el Es-
tado nacional a través de créditos
productivos subsidiados, progra-
mas como el ATP, indemnización
doble por despidos sin causa, a-
cuerdos de suspensiones con em-
presas y sindicatos para no des-
pedir, entre otras medidas, se logró
amortiguar el impacto de la crisis
protegiendo el entramado produc-
tivo industrial evitando una des-
trucción de mayores dimensiones.
La continuidad de las políticas eco-
nómicas a fin de fortalecer al sector
productivo en un escenario rece-
sivo, como el reemplazo del ATP
por el REPRO 2 y los créditos sub-
sidiados para propiciar las inver-
siones en la economía real generan

buenas expectativas en el mediano
plazo para el sector".
  El Indicador sintético de la activi-
dad de la construcción (ISAC) que
elabora el INDEC arrojó para abril
del año 2021 una expansión de
321,3% con respecto al mismo mes
del año pasado. El índice serie ori-
ginal mostró un incremento de
70,9% en el acumulado de los pri-
meros cuatro meses del corriente
año con relación a igual período
del año 2020. Sin embargo, el ín-
dice de la serie desestacionalizada
presentó una caída de 2,2% res-
pecto al mes anterior.
  En abril del corriente año, los in-
sumos para la construcción pre-
sentaron subas exponenciales a
causa de la paralización de la activi-
dad por la emergencia epidemiolo-
gia.
  Los mayores aumentos se regis-
traron en Hormigón elaborado, La-
drillos huecos, Mosaicos graníti-
cos y calcáreos y Yeso con 1.054,6
%, 1.012,2%, 792,2% y 541,6% res-

pectivamente.
  En mayo del año 2021, la pro-
ducción de acero crudo se expan-
dió con relación a igual mes del
año pasado un 101,3% como con-
secuencia del fuerte retroceso de
la actividad durante la cuarentena
establecida para bajar la velocidad
de los contagios de coronavirus.
  De igual forma, la producción de
acero crudo alcanzó las 391.100 to-
neladas y registró una suba de
12,9% con respecto a abril.
  La producción metalúrgica pre-
sentó en abril del año 2021 el octa-
vo mes de crecimiento interanual,
según los datos brindados por
ADIMRA.
  En abril, la actividad metalúrgica
se expandió interanualmente un
51,8 % como consecuencia del mar-
cado descenso de la actividad de-
bido a las restricciones a la circula-
ción a fin de reducir el nivel de ca-
sos de coronavirus. Asimismo, la
producción retrocedió un 4,4% con
respecto a marzo.

No + Olas
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